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Le temps du Bonheur 

Qu’il est beau de parler de la 

paix, surtout en ce temps de 

Pâques où la Paix du ressuscité, 

qui a vaincu la mort, est une 

grande espérance. 

Marie, dans son cœur, n’a cessé de se laisser inviter à la 

paix, et à y répondre. Marie nous apprend que la recherche 

de la paix et du bonheur est un travail de tous les instants. 

Chaque pas, chaque geste, chaque prière compte. Comme 

Marie, tenons-nous auprès de Jésus ressuscité : Il nous     

invite à être pèlerin d’espérance pour bâtir ensemble un 

monde de bonheur et de paix.  

Chacun de nous aspire à une vie 

pacifiée et nous aimerions que 

nos lieux de vie : famille,      

quartier, église, lieu de travail… 

soient des lieux où règne la 

paix ! Quel bonheur alors ! 

Rameaux 2024 à Escautpont 
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EN AVRIL, LE TEMPS DE LA PAIX 

Si le Christ habite en nous, le laisser se 

rendre visible, ne pas le cacher, le laisser 

agir en nous… 
 

Notre espérance n’est pas un concept, une 

idée, un sentiment, un téléphone portable, 

un coffre rempli de richesse… 
 

Notre espérance peut-être douceur, respect, 

bienveillance, pardon… 
 

Notre espérance est une personne, le       

Seigneur Jésus Ressuscité. 
 

Jésus n’a pas vaincu le mal pour le mal, 

mais il a vaincu le mal avec humilité,       

miséricorde, douceur, paix… 
 

Notre espérance ? Répandre des semences 

de résurrection, d’espérance... Resplendir 

comme des signes vivants et lumineux... 

Devenir instrument de consolation, de 

paix... 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST 

SELON SAINT JEAN 

20, 19-22 
 

Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que 

les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient    

verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là 

au milieu d’eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! ». 
 

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. 

Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. 

Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De 

même que le Père m’a envoyé, moi aussi, je vous           

envoie ». Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : 

« Recevez l’Esprit-Saint ». 

« Christos Voskrese ! », c’est ce que les peuples slaves, aux jours de Pâques, se disent entre eux 

pour se saluer. Se dire : « Le Christ est ressuscité ! » c’est reconnaître qu’il est Vivant et habite 

en chacun de nous. C’est dans nos cœurs que le Seigneur a fait sa demeure au moment de notre 

baptême, et aujourd’hui encore, il continue à nous combler de son Amour, dans la Paix de son 

Esprit-Saint. 
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PRIÈRE 

 

Seigneur Dieu de la paix, écoute notre prière ! Nous avons 

essayé tant de fois et pendant des années de résoudre nos 

conflits par nos propres moyens et à la force de nos bras. 

 

Maintenant, viens nous aider ! Accorde-nous la paix,       

enseigne-nous la paix ; guide nos pas sur le chemin de la 

paix. Ouvre nos yeux et nos cœurs, et donne-nous le       

courage de prendre des mesures concrètes pour parvenir à 

la paix. 

 

Seigneur, Dieu d’Amour, tu nous as créés et tu nous        

appelles à vivre comme frères et sœurs. Donne-nous 

chaque jour la force d’être des instruments de paix ;        

permets-nous de voir tous ceux qui croisent notre chemin 

comme notre frère ou notre sœur. Rends-nous sensibles à 

transformer nos armes de guerre en instrument de paix, 

notre inquiétude en confiance et nos querelles en pardon. 

 

Garde vivante en nous la flamme de l’espérance, afin 

qu’avec de la patience et de la persévérance, la paix 

triomphe et que les mots « division », « haine »… soient 

bannis du cœur de chaque homme et femme. 

 

Seigneur, désamorce la violence de nos langues et de nos 

mains. Renouvelle nos cœurs et nos esprits, pour que notre 

mode de vie soit toujours celui de : Shalom, Paix, Salaam ! 

Amen. 

EN AVRIL, LE TEMPS DE LA PAIX 

RÉFLEXION 

 

Après sa résurrection Jésus nous dit : « La paix soit avec vous ! ».       

Comment la paix est avec nous ? Comment je l’entretiens chaque jour ? 

Cette paix, m’aide t’elle à traverser des situations complexes, perplexes, 

tendues… ?  
 

Comment faire lorsque devant moi, j’ai une personne qui n’est pas en 

paix ? Comment lui transmettre un peu de paix ? 

 

Être instrument, artisan de paix, pour nous ça veut dire quoi ?  

Comment je peux l’être ? 
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EN MAI, LE TEMPS DE MARIE 

Marie a traversé plus d’une nuit sur son chemin de mère. Il n’était pas facile de répondre par un 

« oui » à l’invitation de l’ange : pourtant, femme encore dans la fleur de la jeunesse, elle répond 

avec courage, bien qu’elle ne sache rien du destin qui l’attend. À cet instant, Marie nous apparaît 

comme l’une des nombreuses mères de notre monde, courageuse jusqu’à l’extrême. 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST  

SELON SAINT LUC 

1, 47-55 
 

Mon âme exalte le Seigneur, exulte mon esprit en 

Dieu, mon Sauveur ! Il s’est penché sur son humble 

servante ; désormais, tous les âges me diront          

bienheureuse. Le Puissant fit pour moi des             

merveilles ; Saint est son nom ! 
 

Son amour s’étend d’âge en âge sur ceux qui le      

craignent ; déployant la force de son bras, il disperse 

les superbes. Il renverse les puissants de leurs trônes, 

il élève les humbles. Il comble de bien les affamés, 

renvoie les riches les mains vides. 
 

Il relève Israël, son serviteur, il se souvient de son 

amour, de la promesse faite à nos pères, en faveur 

d’Abraham et de sa descendance, à jamais. 

Marie apparaît dans les Évangiles comme une femme               

silencieuse, qui, souvent, ne comprend pas tout ce qui se passe 

autour d’elle, mais qui médite chaque parole et chaque           

événement dans son cœur.  
 

Marie ne déprime pas devant les incertitudes de la vie, en       

particulier quand rien ne semble aller comme il faut. Ce n’est 

pas non plus une femme qui proteste avec violence, qui se       

lamente. 
 

Marie est une femme qui écoute, qui accueille l’existence de la 

façon dont elle se présente à nous, avec ses jours heureux, mais 

également avec ses tragédies que nous ne voudrions jamais     

croiser. Marie, s’ancre dans l’espérance avec un simple verbe : 

« Tenir ». 
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EN MAI, LE TEMPS DE MARIE 

 

Marie « se tenait » et même au pied de la croix, elle n’est 

pas partie. Marie était là par fidélité au projet de Dieu dont 

elle s’est proclamée la servante. 

 

Marie, nous l’aimons tous comme une Mère, qui se tient 

simplement là pour soutenir nos pas, pour dire à nos cœurs : 

« Lève-toi ! Regarde toujours en avant ! Regarde              

l’horizon », parce qu’elle est Mère de l’espérance. 

RÉFLEXION 
 

Comment, Marie, est-elle témoin d’espérance ?  

D’après moi, où m’emmène t’elle ? 

 

Nous croyons en Marie et Marie croit en nous (prière de Banneux),    

Comme Marie, pouvons-nous être signe d’espérance ? Comment ? 

PRIÈRE 

 

Vierge Marie, Notre Dame de l’Espérance, toi qui as 

cru fermement en la promesse de Dieu et as porté en 

ton sein le Sauveur du monde, nous nous tournons 

vers toi avec confiance. Dans les moments      

d’incertitudes, accorde-nous de tenir dans            

l’espérance qui repose sur la foi en Dieu. 

 

Vierge Marie, Notre Dame de l’Espérance, toi qui as 

été témoin de la résurrection de ton Fils, intercède 

pour nous auprès de lui. Obtiens-nous la grâce de 

vivre dans l’espérance joyeuse, et aide-nous à      

partager cette espérance avec tous ! Amen. 

Marie, porte ouverte sur le ciel 
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EN JUIN, LE TEMPS DU BONHEUR 

Nous avons tous soif du bonheur et aspirons tous à la joie ! Le roi David avait réalisé que le    

secret du véritable bonheur découlait en grande partie de sa relation avec Dieu quand il          

proclamait : « Oui, le bonheur et la grâce m’accompagneront tous les jours de ma vie » - 

Psaume 23, 6. La Bible est une mine d’or qui contient des promesses de bonheur couvrant 

chaque domaine de notre vie : « Tu me fais connaître le chemin qui conduit à la vie. Quand tu es 

là, la joie déborde, auprès de toi, le bonheur ne finit pas » - Psaume 16, 11. Au fait, le bonheur 

pour moi c’est ? 

BRAINSTORMING 

 

Le bonheur, c’est ? …………………………………………………… 

 

………………………………………………………………………… 

 

…………………………………………………………………………. 

 

…………………………………………………………………………. 

Dans sa Bulle d’indiction du Jubilé,  

le Pape François écrit au n° 21 :  

 

Quel bonheur attendons-nous et désirons-nous ? Non pas 

une joie passagère, une satisfaction éphémère qui, une fois 

atteinte, demande toujours plus dans une spirale de         

convoitises où l’âme humaine n’est jamais rassasiée mais 

toujours plus vide. 

 

Nous avons besoin d’un bonheur qui s’accomplisse           

définitivement dans ce qui nous épanouit, c’est-à-dire dans 

l’amour, afin que nous puissions dire, dès maintenant : Je 

suis aimé, donc j’existe ; et j’existerai toujours dans 

l’Amour qui ne déçoit pas et dont rien ni personne ne     

pourra jamais me séparer. 
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EN JUIN, LE TEMPS DU BONHEUR 

PRIÈRE 
 

Cher Jésus, rends moi joyeux, reconnaissant, et      

heureux à la lumière de ta grâce. Car, ô Dieu, si 

je reçois ta grâce, ne devrais-je pas être heureux 

et comblé ? Ne devrais-je pas montrer que ton             

Esprit-Saint inspire et guide mon âme ? Qu’Il 

l’élève au-dessus des satisfactions éphémères, 

des convoitises, des joies passagères. 

 

Fais que la paix, la patience, la clémence et les 

autres dons du Saint-Esprit soient en moi : 

qu’ils guident et soulagent mon cœur, et élèvent 

ses aspirations bien au-dessus de ce monde vers 

toi, mon Dieu, qui est mon bonheur et mon           

espérance ultime - Amen. 

Rappelons encore les paroles de l’apôtre : « J’en ai la          

certitude : ni la mort ni la vie, ni les anges ni les Principautés 

célestes, ni le présent, ni l’avenir, ni les Puissances, ni les 

hauteurs, ni les abîmes, ni aucune autre créature, rien ne 

pourra nous séparer de l’amour de Dieu qui est dans le Christ 

Jésus notre Seigneur » - Romains 8, 28-39. 

RÉFLEXION 
 

Quel bonheur attendons-nous et désirons-nous ? Une joie passagère ? 

Une satisfaction éphémère ? Ou autre chose ? 
 

Qu’est-ce que l’amour qui ne déçoit pas ? 
 

Est-ce que j’existe aux yeux de Dieu ?  
 

Comment je vois Dieu dans les yeux des autres ? 
 

Rien ne pourra me séparer de l’Amour de Dieu : Comment je le reçois ? 

En suis-je convaincu ? 
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PROCHAINEMENT ! 
 

Du 29 Juillet au 3 Août 2025 : Pèlerinage à Lourdes avec le réseau     

Saint Laurent. 

 

Samedi 20 Septembre 2025 - 10 h à 14 h : Rentrée Solidarité Quartiers à 

Raismes avec pique-nique tiré du sac. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 À VOS TÉMOIGNAGES !!! 
 

En novembre nous vous invitions à écrire votre 

témoignage à peaufiner tout au long de l’année 

jubilaire. Son but : Créer un support à diffuser 

lors de la Journée Mondiale des Pauvres le       

16 Novembre 2025. Où en êtes-vous ? 

SAMEDI 21 JUIN 2025  
 

FÊTE DE LA MUSIQUE 
 

NEUVILLE-SUR-ESCAUT 

DÈS 12 H 30  

BARBECUE 

PAF : 3 €  
Apporter Dessert 

APRÈS-MIDI 
 

Karaoké 

et 

Ambiance  

Musicale 


